

250 \$ remis à 8 jeunes de 5^e secondaire dans la région

Saint-Georges, le 20 juin 2019 – À nouveau cette année, la Caisse Desjardins du Sud de la Chaudière a offert des bourses d'études aux étudiants et étudiantes du 5^e secondaire des écoles du territoire, dont la Polyvalente Saint-Georges, la Polyvalente Bélanger, la Polyvalente Saint-François ainsi que l'École Jésus-Marie.

Pour chacune des écoles, deux bourses de 250 \$ accompagnées d'un certificat honorifique ont été remis lors du gala de fin d'année.

Les gagnants sont :

- Anthony Bernard et Antoine Giroux de la Polyvalente Saint-Georges
- Daphnée Thibodeau et Mickaël Carrier de la Polyvalente Bélanger
- Olivier Duval et Rose Tremblay (*absente sur la photo*) de la Polyvalente Saint-François
- Marjorie Quirion et Anne Thibodeau de l'École Jésus-Marie

Ces bourses n'étaient non pas décernées par un tirage au sort, mais par un comité de sélection. Elles ont été remises à des étudiants qui respectaient le plus les critères suivants :

- Rendement scolaire
- Implication dans la vie scolaire
- Implication dans sa communauté
- Présence assidue
- Sens de la coopération

Pour avoir plus d'information, consultez le site internet : www.desjardins.com/81520157 ou contactez-nous au 418 228-8824.

-30 -

Source : Nancy Rhéaume
Conseillère en communication et vie associative
Caisse Desjardins du Sud de la Chaudière
nancy.z.rheume@desjardins.com
418 228-8824, poste 7207598